

Le ministre cubain des Affaires étrangères se trouve aux Nations Unies pour participer au vote contre le blocus étasunien

votación



La Havane, 26 octobre (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, se trouve à New York pour participer demain à un nouveau vote à l'Assemblée Générale de l'ONU sur la nécessité de mettre fin au blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba.

Bruno Rodríguez prendra part à la session plénière de 193 pays au sein de laquelle, ces 23 dernières années, le siège mis par Washington à notre pays a été rejeté de façon catégorique par la communauté internationale.

Le projet de résolution qui sera mis au vote de l'Assemblée lance un appel à la levée de sanctions dont les dommages économiques à notre pays atteignent 833 milliards 755 millions de dollars compte tenu de la dépréciation de cette monnaie face à la valeur de l'or.

Des analystes estiment qu'il n'existe pas de doute sur les résultats du vote à partir des critiques que génère dans les 5 continents la politique de blocus appliquée par les États-Unis à Cuba depuis plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/73868-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-se-trouve-aux-nations-unies-pour-participer-au-vote-contre-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba